



自由と個への尊敬・思索と自己の完成

研修旅行に行ってきました！

11月4日（火）～7日（金）の4日間、2年生が沖縄研修旅行に行ってきました。4日間、生徒たちは沖縄の文化に触れ、平和学習や様々な体験を通して充実した日程を過ごすことができました。2年生の皆さんにはたくさんの初めての体験があり、心に残ったことも多かったと思います。このような体験は頻繁にできるものではありませんが、普段の生活の中でも新しいことにチャレンジして高校生活をより充実させて欲しいです。



球技大会を実施しました

11月5日（水）2年生の研修旅行中に3年生が球技大会を実施しました。4限目から3時間を使い、バレー・ドッジボール・バドミントン・サッカー・ソフトボールの5種目で行いました。高校生活最後の球技大会で、競技にも応援にも熱が入り盛り上がりまし



た。また、受験勉強のひと時の休息にもなったようです。



1年生は11月6日（木）4限目から3時間を使い、球技大会を実施しました。種目はバレー・ドッジボール・バドミントン・卓球で行いました。クラス対抗でリーグ戦を行い、クラスの団結を深める貴重な時間となりました。



生徒が運営するLHRを実施しました

毎年11月に岐阜県ふるさと教育週間として、保護者や地域の方々へ向けて公開授業を行っています。今年度は10日～14日の間で実施しました。この期間の11日（火）にひびきあいの日の活動と合わせて、生徒が運営するLHR活動を行いました。毎年実施しており、2ヶ月前から説明会を開いて、クラスごとにテーマの設定や計画を立ててきました。当日は各クラスにおいて活発な話し合いが行われ、多様な他者と協働する姿がたくさん見られました。

